

EGIDO SANZ | COORDINADORA DE PROYECTOS EN LIBANO
«En Líbano la inestabilidad es continua, pero nosotros hacemos nuestro trabajo diario» PÁGINA 27

000203

Niños están matriculados en el colegio de Villasana de Mena donde el AMPA ha pedido usar el comedor días sueltos PÁGINA 32

El Ayuntamiento organiza actividades para la Semana de la Movilidad

DIARIO DE BURGOS SÁBADO 15 DE SEPTIEMBRE DE 2007

PROVINCIA²⁴

SALAS DE LOS INFANTES | IV JORNADAS INTERNACIONALES SOBRE PALEONTOLOGÍA DE DINOSAURIOS

Granado compromete el 1% Cultural para el futuro Museo de Dinosaurios

El secretario de Estado de la Seguridad Social trasladó a los responsables municipales y del Colectivo Paleontológico la voluntad del Gobierno central de participar con la Junta en el proyecto

• Las jornadas organizadas por el Colectivo paleontológico de Salas finalizarán hoy con la presentación del ambicioso proyecto del Museo Dinomanía de Morella (Castellón).

M.M. / SALAS DE LOS INFANTES
«Es importante que todos los yacimientos sean protegidos adecuadamente, es una responsabilidad de las administraciones públicas, y es importante que las políticas de investigación tengan continuidad», manifestó Octavio Granado, secretario de Estado de la Seguridad Social, quien asumiendo su compromiso como representante del Gobierno central, abogó por que el 1% Cultural de la obra pública que se está ejecutando en la zona revierta en la misma, en concreto para el futuro Museo de los Dinosaurios o para el plan de conservación de los yacimientos.

Granado, que realizó estas declaraciones en el acto de clausura de las IV Jornadas Internacionales sobre Paleontología de Dinosaurios, pidió a los responsables municipales y de la Junta que presente el proyecto en un plazo breve de tiempo, ya que la comisión interministerial que reparte los fondos del 1% cultural se reunirá el próximo mes de noviembre para dar su respaldo a aquellas iniciativas que consideren más importantes para cada provincia.

Esta edición de las jornadas sobre dinosaurios ha recibido el espaldarazo de importantes figuras a nivel mundial en la materia y la totalidad de los invitados reconocía la excelente labor que desde el Colectivo Paleontológico de Salas (CAS) se viene realizando. «Para traer hasta esta ciudad ponentes de una calidad tan alta y no siempre fácil de reunir». Así lo manifestaba José Ignacio Canudo Sanagustín, de la Universidad de Zaragoza, quien también confirmaba que «existe una gran cantera, como lo han demostrado el alto número de comunicaciones. Gente joven que esperamos que en poco tiempo nos coloque al nivel de países hoy por delante de nosotros». En nombre del CAS, Víctor



Octavio Granado animó a los representantes municipales y del CAS a presentar el proyecto del futuro museo. /AZUA



La restauración de fósiles se abordó en una mesa redonda. /AZUA

Urién, realizó una primera valoración positiva de las jornadas y destacó en esta ocasión el número de comunicaciones y la última jornada de mesa redonda en la que se planteó el difícil engranaje que tiene, dentro de la legislación, la restauración de fósiles. En algunas comunidades autónomas no hay problemas para que sean los pa-

leontólogos quienes dirijan la preparación de fósiles, pero en otros lugares se exige que lo realicen restauradores.

Curiosamente, en esta mesa redonda se puso de manifiesto que tanto los restauradores como los paleontólogos están de acuerdo en la conveniencia de que exista un equipo multidisciplinar, es de-

cir que los restauradores se formen en geología o paleontología y que los paleontólogos tengan conocimiento de química. En la mesa redonda intervinieron los expertos Del Pino, Aberasturi Rodríguez, Canudo, Lucía López-Polín y Pellejero Usón.

Para hoy, aunque oficialmente las jornadas han concluido, esta prevista una sesión matinal donde se podrán escuchar las últimas comunicaciones, entre las que cabe destacar la presentación del proyecto del Museo Dinomanía de Morella (MUDIM). La presentación correrá a cargo de los principales responsables del proyecto, es decir los paleontólogos José Miguel Gasulla y José Luis Sanz; los profesores Andrés Santos-Cubedo y Francisco Ortega, y el arquitecto Carlos Lacalle. Este proyecto está promovido por la Diputación de Castellón en colaboración con Castelló Cultural y tiene como objetivo el diseño y puesta en funcionamiento de una institución que lidere la investigación y divulgación de la paleontología en la comarca de Els Ports. Las jornadas concluirán con una visita al Museo de Dinosaurios de Salas.

AGRICULTURA

Asaja considera que es un «error» limitar la quema de rastrojos al 15% de los municipios

DB / BURGOS

La Asociación Agraria Jóvenes (ASAJA-Burgos) considera que la decisión de la Consejería de Agricultura de reducir a un limitado número de municipios las quemadas controladas de rastrojos «pone en riesgo el éxito del hasta ahora eficaz plan y apoyado por el sector». Contra lo reclamado por ASAJA desde que comenzó el problema de los topillos, las quemadas se autorizarán únicamente en un 15% de los municipios a los que han llegado las medidas de control.

En la organización agraria ha causado sorpresa este «cambio de chip» de la consejera y su equipo por que los agricultores daban por hecho que el plan de actuación se sustentaba sobre tres medidas: las mecánicas (tratamiento controlado con clorofacina) y las quemadas de rastrojo, para eliminar las fuentes de alimentación de los topillos y asegurar que la próxima sementera se pueda realizar.

MELGAR

La agencia de desarrollo organiza una charla sobre agricultura ecológica

DB / MELGAR DE FERNAMENTAL

La agencia de desarrollo local de la localidad, dentro de las actividades encaminadas a potenciar la actividad agrícola en la comarca y que comenzó este verano con un curso sobre agricultura ecológica dirigido a mujeres, ha organizado para esta tarde una conferencia sobre agricultura ecológica. Será a partir de las 19.30 horas en el museo etnográfico de la villa.

Por otra parte, mañana está previsto que cierre sus puertas la exposición sobre agricultura ecológica que, con la colaboración del Aula de Medio Ambiente de Caja de Burgos y la Despensa Ecológica, todavía se puede contemplar en el museo etnográfico, sito en la calle Sabiniño Sierra. El horario de visitas es de 10 a 14 horas y de 16 a 18 horas, excepto mañana domingo que la exposición estará cerrada por la tarde.